



さいとう

令和7年11月号 金沢市立犀桜小学校

めざす児童像

- ・自ら考え 表現する子
- ・優しく思いやれる子
- ・明るく 元気に取り組む子
- ・粘り強く やりぬく子

令和7年10月27日

実りの秋を迎え、子どもたちは様々な行事に積極的に取り組み、充実した学校生活を送っています。

第2回学校運営協議会

9月29日（月）の第2回学校運営協議会で、保護者アンケートや児童アンケートを基に協議を行いました。

保護者アンケートでは、「学校が楽しいと言っていますか」「友達と仲良くかかわり合っていますか」「子供たち一人一人がよくわかる授業を行っていますか」「子どもたち一人一人を大切にした指導をしていますか」といった項目で肯定的な評価をいただきました。委員の皆様からはグループでの話し合いを大切にした取組についても、よい実践だと評価していただきました。また、否定的な回答をした児童についても個別に声をかけ、一人一人を大切にしてほしいというご意見をいただきました。

「お子さんの安全と健康を守るために手立てをとっていますか」という項目についても高い評価をいただきました。近隣の小中学校や警察などの関係機関と連携をとりながら、子どもたちが安心して生活できるようにしていきたいと思います。

一方で「お子さんは決まりを守ろうとしていますか」という項目は、昨年度より肯定的評価が減少しました。委員の皆様から、「なぜその決まりがあるのか、どうして守らなければいけないか」を子どもたち自身が考える機会を持ち、理解を深めていくことが大切ではないかとのご意見をいただきました。

他にも、「読書の習慣が身に付いていますか」では課題が見られ、携帯電話・インターネットアンケートの結果、ゲーム等の利用についても話題になりました。3時間以上使用する児童の割合が年々増えてきており、家庭のルールは決めているが守られていないのではないかと考えられます。「これから時代はどのように使うかが大切だ」というご意見をいただきました。学校でも折に触れ、情報モラルや情報リテラシーについて呼びかけていきたいと思います。

小中一貫 犀桜小学校引き渡し訓練

10月28日（火）14:15～より引き渡し訓練を行います。この訓練をきっかけに、ご家庭でも、もしもの時はどのように行動しどのように連絡をとるかなどについて、ぜひ、お子さんと共に話し合っていただければと思います。

犀桜音楽会・連合音楽会

10月23日（木）に犀桜音楽会リハーサルを保護者の方々に参観していただきました。犀桜音楽会当日も、学年に応じた元気で美しい歌声を体育館いっぱいに響かせることができました。たくさんのご参観ありがとうございました。また、6年生は10月29日（水）に金沢市の連合音楽会に参加します。本番の合唱でも、美しいハーモニーを聴かせてくれることと思います。

マラソン記録会

子ども達は、毎日のRUNランタイムで走った距離をチャレンジカードに記録し、マラソン記録会にむけて、体育館や運動場で練習に取り組んでいます。本番の記録会では自身のめあてにむかい、走りきることができればと思います。

車での送迎について

10月号でもお願いしたところですが、朝の玄関前で送迎の車と登校中の児童が交錯し、危険な状況が見られます。やむを得ず送迎が必要な場合を除き、自家用車での登校はご遠慮ください。下校時についても同様にお願いします。児童の安全確保のため、ご理解とご協力をお願いします。

また、遅刻や欠席の連絡は8時10分までに「tetoru」に入力していただき、安全のため遅刻や早退の場合はお家の同伴で登下校をお願いしています。